

Monitoreo de medios Lunes, 20 de abril de 2020

El Universo, sección primera

[LLEGÓ LA AYUDA DE EMPRESAS Y DE ONG](#)

La grave crisis sanitaria que vive Guayaquil por la pandemia COVID-19 ha movilizado a empresas y organizaciones sin fines de lucro a enviar ayuda desde otras provincias del país. El panorama para la urbe porteña es complicado. Frente a la restricción de movilidad y el toque de queda que rige a nivel nacional, muchas personas, sobre todo en zonas vulnerables, no han obtenido créditos para abastecerse de lo suficiente con alimentos y medicinas.

El Comercio Web, sección A

[68% DE CASOS POR COVID-19 ESTÁN EN 2 DE 13 CANTONES DE LOS RÍOS](#)

En Los Ríos se han instalado 120 arcos y túneles de desinfección. En la foto, en un mercado de Quevedo los compradores usan el sistema. Foto: Cortesía Municipio de Quevedo El coronavirus está presente en los 13 cantones de Los Ríos con 329 casos confirmados y 70 en espera de resultados de pruebas. La provincia, con 921 763 habitantes, es la tercera con más contagios en el Ecuador, con cuatro casos por cada 10 000 personas.

El Comercio Web, sección editorial

[EN LA ZONA RURAL DE CARCHI SE DISTRIBUYEN KITS DE ALIMENTOS POR EL AISLAMIENTO](#)

En la parroquia La Libertad, en Carchi, se entregó las raciones alimenticias para familias vulnerables. Prefectura de Carchi En 14 de las 26 parroquias rurales la Prefectura de Carchi ha entregado kits de alimentos para las familias más necesitadas, como una de las acciones para mitigar el confinamiento por la emergencia sanitaria del covid-19. En esta primera entrega se aspira cubrir a 3 000 familias en toda la jurisdicción provincial.

El Universo, sección primera

[PIDEN ASEGURAR LOS CORREDORES ESTABLECIDOS PARA PASO DE ALIMENTOS](#)

Que se asegure el flujo regular de vehículos de carga que transportan alimentos desde y hacia Guayas y una mejor coordinación entre los cuerpos de seguridad del Gobierno con las autoridades provinciales. Son los pedidos expresados por el prefecto del Guayas, Carlos Luis Morales, en una misiva dirigida al presidente de la República, Lenín Moreno, por recientes reportes de choferes que tuvieron problemas en los accesos a la provincia.

Expreso, sección A

[LA FUMIGACIÓN ES UNA FORMA DE COMBATIR AL NUEVO CORONAVIRUS](#)

Fumigar y fumigar. Es la estrategia en cantones como Daule y Salitre para combatir el nuevo coronavirus y que sus habitantes tengan esa sensación de seguridad dentro y fuera de sus casas cuando tienen que salir por alguna necesidad. Galo Bajaña, Elvis Cortez, entre otros integrantes del Gobierno Parroquial de Laurel, de Daule, todos los días realizan las fumigaciones en los diferentes recintos de esta localidad. El 90 % de la parroquia ha sido fumigada especialmente los lugares del comercio de víveres de primera necesidad.

El Diario Portoviejo, sección A

[PREFECTO NIEGA TENER CHAT PARA DIFUNDIR NOTICIAS FALSAS](#)

El prefecto Leonardo Orlando lamentó que un medio nacional no "haya tenido la ética periodística de contrastar la información que publicó el pasado viernes 17 de abril", donde se dice que "los troll centers del correísmo trabajan de manera sistemática y organizada para publicar las fake news y desinformar. Están ordenados en chats de WhatsApp por provincias, por líderes de la Revolución Ciudadana y seguidores de ellos en varios países".

El Comercio Sección A

[18 ALCALDES TRABAJAN MIENTRAS CONVALECEN DE COVID-19](#)

Un mes atrás, Marvin Salas, alcalde de Nobol, regresó a su casa después de una fumigación en conjunto con la Prefectura de Guayas. Al finalizar la jornada sintió un fuerte malestar en el cuerpo y el jueves 19 de marzo decidió hacerse la prueba del covid-19. Cinco días después recibió una llamada con la confirmación. "Me impactó, porque no solo soy autoridad, sino también padre de una niña de siete años y de otro de cuatro. Tuve que mandarlos a la casa de los abuelitos, con su mamá". Desde ese momento, Salas hizo de su casa el lugar desde donde despacha las resoluciones que debe tomar como autoridad del cantón por la crisis sanitaria por el coronavirus.

Expreso, sección A

[EL CRÉDITO POLÍTICO ESCASEA, PERO BASTA PARA CONTINUAR](#)

Actores políticos reafirman su postura de que no es momento de hablar de adelanto de elecciones. Al Gobierno le toca maniobrar con poco apoyo. El Gobierno está a prueba. El escaso crédito político con el que cuenta, por lo menos ante algunas bancadas legislativas, será lo único con lo que podrá negociar en la Asamblea Nacional para la aprobación de los proyectos de Ley de Apoyo Humanitario para Combatir la Crisis Sanitaria Derivada del COVID-19, y de Ley para el Ordenamiento de las Finanzas Públicas.

Heraldo Ambato, sección A

[CIENTOS DE PROYECTOS FINANCIAN LA BANCA PÚBLICA](#)

El Banco de Desarrollo del Ecuador sucursal Zonal Sierra Centro Pastaza mantiene 300 proyectos vigentes en Tungurahua, Bolívar, Cotopaxi, Chimborazo y Pastaza. En (mandamientos nuevos el banco tiene aprobado cerca de 14 millones de dólares en operaciones nuevas y de esto desembolsar cerca de 12 millones de dólares entre enero y febrero

DIRCOM CONGOPE